



Ausgegeben am 10.05.2021/129

## Busstreiks in Zweibrücken werden fortgesetzt

Auch für den 12. Mai 2021 wurde von der Gewerkschaft ver.di angekündigt, dass das Fahrpersonal der Stadtbus Zweibrücken GmbH, der Verkehrsgesellschaft Zweibrücken GmbH und der DB Regiobus Mitte GmbH streikt. Voraussichtlich wird der Streik am 17. Mai 2021 und 18. Mai 2021 fortgeführt.

Nach Rücksprache mit der Stadtbus GmbH bedeutet dies für die Schülerverkehre im Stadtgebiet, dass an diesen Tagen keine Busse im Linien- und Schülerverkehr des Stadtgebietes fahren. Für die Überlandschulerverkehre wird der Notfahrplan der Stadt Zweibrücken und DB Regiobus Mitte GmbH für diese Tage eingesetzt.

Wir bitten, die eingesetzten Busse im Notfahrplan nur bei dringendem Bedarf zu nutzen. Dies ist zwingend notwendig, um vor dem Hintergrund der Corona-Situation eine Überbelegung der Busse zu vermeiden und den Gesundheitsschutz zu gewährleisten.

Die Zweibrücker Schulen wurden bereits durch die Beigeordnete und Schuldezernentin Christina Rauch frühzeitig über den Busstreik und den Notfahrplan informiert. Die Stadtverwaltung hofft damit, trotz der erschwerten Bedingungen für die Schüler\*innen einen reibungslosen Ablauf ermöglichen zu können.

Der Notfahrplan ist in einer separaten PDF-Datei angehängt.

### Ihr Ansprechpartner:

Jens John | Pressesprecher

 Herzogstrasse 1 | 66482 Zweibrücken

 06332-871-106

 06332-871-120

 [pressestelle@zweibruecken.de](mailto:pressestelle@zweibruecken.de)

 [www.zweibruecken.de](http://www.zweibruecken.de)